

PERFIL DEL PROFESORADO DEL DOCTORADO EN DERECHOS HUMANOS, DEMOCRACIA Y JUSTICIA INTERNACIONAL

Carmen Tomás y Valiente

Profesora Titular Derecho Penal

Despacho: 4B12

Horario tutorías: Lunes y martes 09:00-10:30

Proyectos y contratos más destacados últimos 10 años

- La agravante de discriminación del art. 22.4ª del Código penal, Referencia GV06/162. Entidad Financiadora: Oficina de Ciència i Tecnologia, Conselleria d'Innovació i Competitivitat de la Generalitat valenciana. DURACIÓN DESDE 01/01/2006 HASTA 31/12/2007. DOTACIÓN: 25000 euros
- Derecho penal y sociedad multicultural en del contexto de la Unión Europea, con especial atención al Derecho español, Referencia. SEG 2006-14-545. ENTIDAD FINANCIADORA Ministerio de Educación. DURACIÓN DESDE 1/10/2006 HASTA 30/09/2009. DOTACIÓN: 10890 euros
- Investigación, Genética y Derecho, Código GV06/213. Entidad Financiadora: Oficina de Ciència i Tecnologia, Conselleria d'Innovació i Competitivitat de la Generalitat valenciana. Período de ejecución: I-1-2006 hasta 31-12-2007. Investigador principal: Carmen Salcedo Beltrán, profesora titular de Derecho del Trabajo.

PERFIL DEL PROFESORADO DEL DOCTORADO EN DERECHOS HUMANOS, DEMOCRACIA Y JUSTICIA INTERNACIONAL

- La autonomía de la voluntad como límite de la intervención penal en el Estado de bienestar (Proyecto cofinanciado UAM-CAM para creación o consolidación de grupos de investigación de la Universidad Autónoma de Madrid nº CCG08-UAM/HUM-4137). Entidad Financiadora: Universidad Autónoma de Madrid-Comunidad de Madrid. Investigador Principal: Blanca Mendoza Buergo.
- Los delitos de omisión: no evitación del resultado y equivalencia con la comisión. Omisión propia e impropia. DER 2010/18825/JURI. Entidad Financiadora: Ministerio de Ciencia e Innovación Período de Ejecución: 1-1-2011 hasta 31-12-2013 Dotación Económica: 24.200 euros. Investigador principal: Juan Carlos Carbonell Mateu

Publicaciones más destacadas últimos 10 años

- Los nuevos perfiles de licitud administrativa y penal de las técnicas genéticas (A propósito de la Ley 14/2006, sobre técnicas de reproducción humana asistida, y la Ley 14/2007, de investigación biomédica), en Salcedo Beltrán (coord.), Investigación, Genética y Derecho, Tirant lo Blanch, Valencia, 2008, pp. 267-302.
- Art. 15: Derecho a la vida y a la integridad física, en Casas Baamonde/Rodríguez-Piñero y Bravo-Ferrer, Comentarios a la Constitución Española XXX Aniversario, Fundación Wolters Kluwer, Madrid, 2009, pp. 311 a 326
- 3-El efecto oclusivo entre causas de justificación, Comares, Granada, 2009.

PERFIL DEL PROFESORADO DEL DOCTORADO EN DERECHOS HUMANOS, DEMOCRACIA Y JUSTICIA INTERNACIONAL

- La jurisprudencia constitucional española sobre el aborto, en Shapiro/De Lora/Tomás-Valiente, La Suprema Corte de Estados Unidos y el aborto, Fundación Coloquio Jurídico Europeo, Madrid, 2009, pp. 87-125.
- El Derecho ante las decisiones al final de la vida: novedades normativas. A la vez, algunas notas sobre la objeción de conciencia de los profesionales ante el rechazo de un tratamiento vital, en Derecho y salud, Volumen 22, Extraordinario XX Congreso, 2011, pp. 119-137.
- Nuevas y viejas formas de paternalismo: algunas consideraciones generales y el derecho a rechazar tratamientos médicos en Autonomía personal, cuidados paliativos y derecho a la vida, Libro digital PROCURA nº 1, Cátedra de Amparo de Derechos y Libertades Procuradora General del Principado de Asturias/Área de Derecho Constitucional de la Universidad de Oviedo, 2011.
- ¿Y si el Sheriff Clader hubiera permitido el linchamiento de Bubber Reeves? La jauría Humana y el funcionario policial como garante de la evitación de delitos, en Vives Antón et. al. (dirs.), Crímenes y Castigos, Miradas al Derecho penal a través del arte y la cultura, Tirant lo Blanch, Valencia, 2014, pp. 859-881.
- La dignidad humana y sus consecuencias normativas en la argumentación jurídica: ¿un concepto útil?, en Revista Española de Derecho Constitucional, núm. 102, septiembre-diciembre (2014).
- Los nuevos contornos de la protección penal de la propiedad intelectual tras la reforma del Código penal por LO1/2015, en Homenaje a al prof. Rodrigo Bercovitz, Madrid, 2015 (en prensa).